## ein paar gedankliche Purzelbäume

Die Heisenbergsche Unschärferelation lässt sich auf zahlreiche andere Themenfelder ausweiten, von seiner Physik bis zur Psychologie und den Wirtschaftswissenschaften.

## Transfer der Heisenbergsche Unschärferelation

Die Heisenbergsche Unschärferelation ist die Aussage der Quantenphysik, dass der Ort und der Impuls eines Teilchens nicht gleichzeitig beliebig genau bestimmt sind. Der Impuls ist das Produkt von Masse und dem Geschwindigkeitsvektor, also der gerichteten Geschwindigkeit. Nun transferieren wir diese Aussage von der Quantenphysik hinaus fakultätsübergreifend auf andere Themenfelder und stellen folgende Fragen:

...wo eine Firma steht? In Analogie zur Heisenbergschen Unschärferelation gilt, dass weder Ort, wo die Firma wirtschaftlich steht noch deren Strategie gleichzeitig beliebig genau bestimmt sind.

...menschliche Gedanken auch der Unschärferelation unterliegen betreffend Präzision und Absicht.

Dieser Transfer lässt sich analog anwenden auf das Selbst und seine Ziele. Siehe auch die Aussagen von Gernot Wersig, siehe auch <a href="http://www.haller4u.ch/Wersig\_Der\_Weg\_in\_die\_Informationsgesellschaft.pdf">http://www.haller4u.ch/Wersig\_Der\_Weg\_in\_die\_Informationsgesellschaft.pdf</a>